

## 前期前半の振り返りと夏休み

運動会、校外学習、中間試験等、大きな行事を次々と終え、1年生の皆さんもすっかり中学生らしくなってきました。入学当初は緊張した面持ちを見せていましたが、今では授業中や休み時間に笑顔があふれ、学校生活を楽しんでいる様子が見られます。

7月は、前期前半のまとめの月です。中間試験が終わり、ホッとしている人もいるかもしれません、夏休みには三者面談が控えています。面談ではこの3ヶ月間の学習や生活について振り返り、9月に向けての目標と一緒に考えていきたいと思います。また、7月といえば、楽しい夏休みが待っています。部活動に打ち込んだり、家族と旅行に行ったり、友達と出かけたりと、計画を立てている人も多いのではないでしょうか。一方で、夏休みは規則正しい生活が崩れやすい時期もあります。体調管理に気をつけ、安全に過ごすことを第一に考えてください。そして、この長い休みを有意義なものにするためにも、ぜひ学習の計画も立ててみましょう。

第1学年主任

### 7月の行事予定

- 1日(火)歯科指導（1年）
- 4日(金)総体・コンクール壮行会
- 7日(月)専門委員会
- 11日(金)情報モラル教室
- 18日(金)全校集会、大掃除
- 22日(火)夏季休業～8／31
- 25日(金)～30日(水)三者面談



### 7月の学習予定

国語	空の詩 三編・文法（言葉の単位）
社会	日本列島の誕生と大陸との交流
数学	方程式
理科	身のまわりの物質
英語	Program 4
音楽	合奏、アルトリコーダーの基本 鑑賞、「主人は冷たい土の中に」
技術	本立ての製作（けがき）
家庭	中学生に必要な栄養
美術	表現の技法
保健体育	水泳



完全下校  
**18:00**



スクールカウンセラー

先生

7月来校予定：4日・11日・18日

直通電話： 46-3719

場所： 教室棟2階 相談室

### ～お知らせ～

本校では、夏季休業中も生徒の自発的な学習をサポートするための場として、自習室（パソコン室）の解放をします。また、国語、数学、英語、理科、社会について、基礎学力の定着や苦手分野の克服を目的とした学習相談も行います。詳しい内容や日時等は、7月初めに配付される文書でご確認願います。



## 中間テストを終えて



初めての定期テストを終えて、小学校のときはあまり勉強しないで遊んでしまったけれど、今回のテストで毎日勉強することの大切さや自分で計画を立てて、それを実行することの難しさを実感しました。

今から少しずつ勉強して、期末テストでは今回よりも高い点数が取れるように努力したいです。

さん

私は、自分に合う勉強が見つかからず、うまくいかないことが多くなってしまいました。けれど、教科書を見たり、ワークを取り組んだり、色々な勉強法を試してみました。

次の期末テストまでに、自分に合った勉強法を見つけられるようにもっと勉強をがんばろうと思いました。

さん

私は、小学生のときはあまり勉強をしませんでしたが、中学校の中間テストに向けて真剣に勉強に取り組みました。特に、苦手な教科を優先して計画的に勉強しました。テスト当日に近づくと時間に余裕がなくなり、勉強する時間を増やしました。

次回はより計画的にテスト勉強に取り組みたいです。

さん

中学校最初の定期テストを受けてみたら、思っていたよりも点数が高くて嬉しかったです。

最初は、勉強をしなくてはいけないと焦っていましたが、あまり勉強をすることができませんでした。改善点が見つかったので、次のテストでは、社会科をもっと勉強して、目標に近づきたいです。

さん



～ 教育実習生の 先生との思い出 ～

